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ABSTRAK 

Penelitian ini membahas tentang pengaruh penggunaan metode struktur analitik 

sintesik (SAS) terhadap keterampilan membaca siswa pada mata pelajaran bahasa 

Indonesia. Upaya yang dapat dilakukan guru untuk membantu siswa menguasai 

mata pelajaran bahasa Indonesia salah satunya dengan cara membaca. 

Penggunaan metode struktur analitik sintesik (SAS) diharapkan dapat 

meningkatkan keterampilan membaca siswa. Penelitian ini bertujuan : (1) Untuk 

mengetahui penggunaan metode struktur analitik sintesik (SAS) terhadap 

keterampilan membaca siswa kelas I pada mata pelajaran bahasa Indonesia di MI 

Al Amalul Khoir Palembang . (2) Untuk mengetahui metode SAS pada kelas 

eksperimen . (3) Untuk mengetahui keterampilan membaca pada kelas kontrol . 

(4) Untuk mengetahui adakah pengaruh metode SAS terhadap keterampilan 

membaca siswa kelas I MI Al amalul Khoir Palembang. Penelitian ini 

menggunakan metode penelitian kuantitatif. Jenis penelitian yang digunakan 

adalah penelitian eksperimen True Eksperimental Design dengan n antara skor tes 

sebelum dan sesudah diterapkannya metode struktur analitik sintesik jenis Posttest 

Only Control Design. Adapun yang menjadi populasi dan sampel dalam penelitian 

ini adalah kelas I yang berjumlah 48 orang. Teknik pengumpulan data dalam 

penelitian ini menggunakan observasi, wawancara, tes dan dokumentasi. Teknik 

analisis data dalam penelitian ini menggunakan TSR, dan rumus statistik uji “t”. 

Hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti dapat diambil kesimpula (SAS) 

terdapat pengaruh, hal ini terlihat dari t0 2,06<,6,26 > 2,81 pada taraf signifikan 

5% ini berarti pengaruh metode SAS itu telah berhasil meningkatkan keterampilan 

membaca siswa pada mata pelajaran bahasa Indonesia kelas I di MI Al Amalul 

Khoir Palembang. Hal ini dapat dilihat dari nilai tes mereka meningkat atau lebih 

baik dibandingkan kelas kontrol yang tidak diterapkan metode SAS . Sehingga 

pembelajaran dengan menggunakan metode struktur analitik sintesik (SAS) dapat 

digunakan sebagai salah satu alternatif dalam pelaksanaan pembelajaran untuk 

meningkatkan keterampilan membaca siswa. 

 

Kata-kata kunci : metode SAS, keterampilan membaca, bahasa Indonesia 
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ABSTRACT 

This study discusses the methods of using synthetic analytic structures (SAS) on 

students' reading skills in Indonesian subjects. One of the efforts that can be done 

by the teacher to help students organize Indonesian Language is by reading. The 

use of synthetic analytical structural methods (SAS) is expected to improve 

students' reading skills. This research tries: (1) To study the use of synthetic 

analytic methods (SAS) on the reading skills of grade I students in Indonesian 

subjects at MI Al Amalul Khoir Palembang. (2) To learn the SAS method in the 

experimental class. (3) To learn reading skills in the control class. (4) To study the 

SAS learning method for reading skills of MI Al Amalul Khoir Palembang class I 

students. This research uses quantitative research methods. This type of research 

is an experimental research True Experimental Design with n between test scores 

before and after the implementation of the analytic method of Posttest Only 

Control Design type. The number of participants was 48 people. Data collection 

techniques in this study used observation, interviews, tests and documentation. 

Data analysis techniques in this study using TSR, and the statistical formula "t" 

test. The results of research conducted by researchers can be taken conclusions 

(SAS) conducted, showing this can be seen from t0 2.06 <, 6.26> 2.81 at a 

significant level of 5% this means the effect of SAS methods that have been 

supported improve student reading skills on Indonesian class I subjects at MI Al 

Amalul Khoir Palembang. This can be seen from their test scores increasing or 

better than the control class that is not applied SAS method. Synthesic analytics 

(SAS) can be used as an alternative in implementing learning to improve students' 

reading skills. 

 

Key words: SAS method, reading skills, Indonesian 
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 لملخص

 

تتناول هذه الدراسة تأثير استخدام الطرق التركيبية التحليلية 

التركيبية  على مهارات القراءة لدى الطلاب في المواد الإندونيسية. أحد 

الجهود التي يمكن للمدرسين بذلها لمساعدة الطلاب على إتقان اللغة 

ية الإندونيسية هو القراءة. من المتوقع أن يؤدي استخدام الأساليب الهيكل

التحليلية الاصطناعية إلى تحسين مهارات القراءة لدى الطلاب. تهدف هذه 

( لمعرفة استخدام الأساليب الهيكلية التحليلية 1الدراسة إلى ما يلي: )

التركيبية لمهارات القراءة لطلاب الصف الأول في المواد الإندونيسية في 

MI Al. (2( .لمعرفة طريقة في الفصل التجريبي )لمعر3 ) فة مهارات

( لمعرفة ما إذا كان هناك تأثير لطريقة على 4القراءة في فصل التحكم. )

 مهارات القراءة لطلاب مدارس إبداعية الأمل خوير باليمبانج

من الفئة الأولى. يستخدم هذا البحث طرق البحث الكمي. هذا النوع من  

رجات بين د nالأبحاث هو بحث تجريبي حقيقي عن التصميم التجريبي مع 

 الاختبار قبل وبعد تنفيذ طريقة التركيب التحليلي التركيبية من نوع

. أما بالنسبة للسكان والعينة في هذه الدراسة التحكم تصميم فقط بوست

شخصاً. استخدمت تقنيات جمع  48فكانوا من الصف الأول ، بلغ عددهم 

والوثائق. البيانات في هذه الدراسة الملاحظة والمقابلات والاختبارات 

تقنيات تحليل البيانات في هذه الدراسة باستخدام ، واختبار المعادلة 

". يمكن استنتاج نتائج البحوث التي أجراها الباحثون  أن tالإحصائية "

بمستوى كبير  t0 2.06  ،<6.26 >2.81هناك تأثيرًا ، ويمكن ملاحظة ذلك من 

ة مهارات القراءة لدى ، وهذا يعني أن تأثير طريقة نجح في زياد ٪5قدره 

الطلاب في مواد من الدرجة الأولى الإندونيسية في مدارس إبداعية الأمل 

 خوير باليمبانج

. يمكن ملاحظة ذلك من خلال درجات الاختبار الخاصة بهم التي تزيد أو أفضل 

. بحيث يمكن استخدام SASمن فئة التحكم التي لا يتم تطبيقها بطريقة 

ركيبية التحليلية كبديل في تنفيذ التعلم لتحسين التعلم باستخدام الت

 مهارات القراءة لدى الطلاب.

 

 الكلمات الأساسية: طريقة التركيبية التحليلية الاصطناعية

 ، مهارات القراءة ، الإندونيسية 

 

 

 

 

 


